

今冬の除雪体制

今年も本格的な降雪シーズンを迎えました。市では、12月1日に大雪センターに除雪対策本部を設置して体制を整え、除雪機械をフル稼働させて生活道路の確保に当たります。



降雪を前に各地区では大雪活動推進協議会を開いています。会議では、生活弱者世帯の安全確保、冬の暮らしを明るくするための市民と行政の協力体制、除雪路線などの確認と要望をお聞きしています。

市内の道路の除雪は、原則として国・県道を飯山建設事務所が、市道を市役所が、それぞれ受け持つて実施しています。市民の皆さんの要望にこたえるため、除雪路線除雪延長ともに昨年の水準を維持しています。

除雪機の台数はロータリー除雪車1台を増強し、合計で74台。市民の皆さんに冬期間の生活にご不便をお

かけしないよう心掛けて除雪を行います。

ただ、豪雪時には除雪が間に合わないこともあります。除雪は通勤・通学・産業の活動に欠くことができないと認められる路線(第一種除雪路線)の確保を優先し、続いてその他の道路除雪を行います。

除雪は、雪という自然相手の仕事です。市役所や除雪オペレーターは精一杯努力しながら路線確保を行います。が、効率的な除雪作業のため、市民の皆さんには次の各項目にご協力いただきますようお願いをよりよくお願いします。

▼雪の突き出し場所の提供にご協力
道路除雪を行う上で、除雪した雪をもっていく場所がなければ除雪はできません。提供いただいた場所は、雪解けの時期に雪割り作業を行うなど、ご迷惑がかららないようにしますので、突き出し場所の確保にご協力をお願いします。

▼除雪の要請は各区長さんを通じて
限られた時間に限られた数の除雪機械で効率よく除雪を行うためには、線路内の踏切を冬期間通行止めにするなど、通行できる踏切も両側に雪が積もり視界が狭くなりますので、十分安全確認を行ってから通行してください。

▼踏切の通行規制
JR飯山線では、線路内の踏切を冬期間通行止めにするなど、通行できる踏切も両側に雪が積もり視界が狭くなりますので、十分安全確認を行ってから通行してください。

雪するために、区内の要望などは区長さんがまとめて、除雪対策本部にお知らせください。

また、除雪機械による破損や支障等が確認されたときは、なるべく早く連絡をお願いします。

▼道路上に物を放置しないで
路上に駐車したままの車があると、除雪に時間がかかってしまいます。路上駐車はしないようにしてください。

また、ごみは早期除雪が終了した後に、所定の位置に出すようにしてください。

▼作業中の除雪車に近寄らないで
冬は、雪による死角がでることあります。道路では、

安全を十分に確認していただくとともに、作業中の除雪車には近寄らないようにしてください。特に、お子さんは大きな除雪車に興味を持ち、近寄りたがりますので、近づけないように注意してください。

▼道路へは雪を出さないで
やむを得ず雪を出すときは、路肩に雪を積み上げるなど工夫するとともに、必ず速やかに排雪して、通行の障害にならないようにお願いします。

また、道路に面した屋根には、雪が道路に落ちないように雪止めを設置するなど対策を講じてください。

また、道路に面した屋根には、雪が道路に落ちないように雪止めを設置するなど対策を講じてください。

今冬の除雪体制

出動の目安など(平常時)

午前3時に降雪状況を確認。道路上の積雪10cm以上で出動し、通勤・通学の時間帯までに早朝除雪を行います。

除雪車の内訳	
タイヤドーザ	48台
ロータリー車	25台
ブルドーザ	1台
合計	74台

消雪パイプの稼働休止にご協力を

市では、消雪施設の管理運営費(電力料金)の削減のため、昨年に引き続き消雪パイプの井戸電源は融雪用電力契約を行っています。融雪用電力契約とは、1日のうち2時間の電力遮断を行うことにより年間を通して電力料金の削減が図れる有利な契約方法です。ご協力をお願いします。

電力停止による消雪パイプ散水休止時間

概ね 午前11時～12時(1時間)
午後 1時～2時(1時間)



◎昨冬の豪雪時は、市外から大勢のボランティアの皆さんにも除排雪作業に協力していただいた

今シーズンも家族で「冬」を楽しもう!

市民リフト1日券引換券のご利用を

市では、市民がスキーを自らの健康増進と生涯スポーツとして楽しんでもらい、そして飯山市の大切な産業であるスキー場の振興を図るため、毎年、市内4か所のスキー場共通の市民リフト1日券引換券、小学生リフト1日券引換券をお配りしています。ぜひご家族でスキーにお出かけください。

今シーズンも魅力がいっぱい! 市民リフト1日券引換券が使えるスキー場

- 斑尾高原スキー場**
小学6年生まで毎日リフト無料!動く歩道を備え、充実した設備を誇るキッズパークなど正にキッズパラダイス。標高1350m北向き斜面はどのコースもふわふわパウダースノー。
- 斑尾高原 サンパティックススキー場**
キッカー、BOXなど、スノーボードパークが充実。思い切り滑った後は、ホテルサンパティックスの温泉で疲れも解消!(入浴料1人500円)
- 戸狩温泉スキー場**
今シーズンは子どもたち間で大人気の「オシャレ魔女ラブ&ベリー」が登場!また昨年大ブレイクの戸狩名物「りんご豚まん」とがりんとうも食べてみて。
- いいやま北竜温泉 ファミリースキー場**
初級・中級者向けのコースが充実しており、家族連れが多いこのスキー場は、小さなお子様も安心して楽しむことができます。北竜温泉に浸かりながら、のんびり過ごしませんか。

税収確保のための取り組みを更に強化

「インターネット公売」実施します

市税は、市のさまざまな事業を行なうための費用を、所得や資産、事業等の状況に応じて、市民の皆様が公平に負担していただいているものです。

インターネット公売の日程等

- ◆公売方法 せり売り
- ◆公売参加申込期間 平成18年12月12日(火)午後1時から平成19年1月10日(水)午後1時まで
- ◆入札期間 平成19年1月17日(水)午後1時から1月19日(金)午後1時まで
- ◆下見会期日 平成18年12月24日(日) 午前10時～午後3時まで(会場:市役所1階税務課)

インターネット公売とは
差し押さえた財産を金銭に換えるために、地方公共団体が法律の規定に基づいて買い受けの機会を一般に公開して行う売買(公売)について、インターネットオークションを活用する新しい公売手法のことをいいます。

公売の詳細および公売財産については、飯山市ホームページ <http://www.city.yamanashi.nagano.jp/> または yahoo!JAPANオークション・インターネット公売 (<http://koubai.auctions.yahoo.co.jp/nan.jiyama.city>) 上で12月12日から公開しますのでご覧ください。